

Al siguiente verano, Karlsefni partió hacia Islandia, acompañado de Snorri, y regresó a su casa en Reynnines. Su madre consideró que había hecho un matrimonio poco adecuado, y no estuvo en casa durante el primer invierno. Pero cuando se dio cuenta de que Gudrid era una dama sin igual, regresó a su casa, y su relación fue feliz. La hija de Snorri, hijo de Karlsefni, fue Hallfrid, madre del obispo Thorlak, hijo de Runolf. (Hallfrid y Runolf) tuvieron un hijo, que se llamó Thorbjorn; su hija fue Thorun, madre del obispo Bjarn. El nombre de un hijo de Snorri, hijo de Karlsefni, era Thorgeir; él fue el padre de Yngvild, madre del primer obispo Brand. Y aquí termina esta historia.



*Erik el rojo*